

みなみ風。音葉

学校教育目標 人間力を高め、未来にはばたく児童生徒の育成

私たちの最上位目標は、子どもの幸せ

令和3年6月11日 第12号 みなみ学園義務教育学校

6/9(水)壮行会が行われました





ユニフォーム姿がきまっています!



↑壮行会をプロデュース した生徒会の皆さん 特設応援団の皆さんも 頑張りました→





6月 17日・18日に、笠間市中学校総合体育大会 が行われます。選手の皆さんは、これまで、授業の 後や休日に練習を積み重ねてきました。楽しいこと ばかりではなかったと思います。そのいろいろな思 いを勇気と力に代えて、全力で試合に臨んできてほ しいと願っています。壮行会では、選手を応援する 子どもたちの姿も輝きました。生徒会の皆さん、音 楽部の皆さん、応援団の皆さんをはじめ、みなみ学 園みんなの思いが、選手の皆さんの心に届いたと思 っています。



壮行会を大いに盛り上げた音楽部の皆さん↑



↑こちらの皆さんは, 笠間市代表として中央地区 陸上競技大会に出場します

学校生活も軌道に乗り, 各学級では, 様々な 学習活動が展開されています。

左の写真は,体力テストで体の柔軟性をみる 「立位体前屈」を測定している場面です。「うー」, 「わー」などと言いながら、 I cmでも記録を伸ば そうと頑張る姿が見られました。





右の写真は、図工の時間にタブレットで自分の顔を撮影し、それを見ながら、自画像を描いたものです。特徴 を捉えて描くことができていて、びっくりしました。その後、仕上がった作品を黒板に掲示して、みんなで鑑賞 します。自分のよいところ・友達のよいところを見つける、素敵な時間にもなりました。

みなみスポーツフェスティバルでを通して、子どもたちに育ててほしかった心が、ここにあります。紹介 させていただきます。

(文責:野尻)